

いちごぐみだより 2月号

尚徳福祉会 仲町保育園 2021年2月1日

立春が近いですが、空気の冷たさは一段と増して毎日厳しい寒さが続いています。

いちご組の子ども達は"北風小僧の寒太郎"を聞きながら「ヒュウ~ン」と風の擬音を楽しみ、口元に 両手を当てて「かんたろう~」のかけ声にも親しんでいます。

寒くても戸外遊びは大好きです。気温の低い日には時間を調節しながら、体を動かして元気に遊べるようにしていきたいです。

戸外遊びの様子

保育者と手を繋いで園外を歩く経験を少しずつ積み重ねています。月齢の大きい子は歩く距離が延びてきて、友達と手を繋いで歩けるようになってきました。散歩車から少しだけ降りて短い距離を楽しそうに歩く子もいます。

また、異年齢交流を兼ねて園庭と散歩で分かれて遊ぶ日があり、いろいろな友達や保育者との関りが増えてきました。 お兄さんお姉さんが近くに来てくれると嬉しそうにして、次に自分から関わろうとする姿があります。

保育者やいろいろな友達の遊びを見ながら、自分の遊びを 広げていく子どもたちです。

いちご組と「おに」

日頃から"鬼のパンツ"という歌を聞いて踊っていた子どもたち。「5年履いても破れない」のフレーズで手と首を振るところ、「強いぞ」と足踏みするところは特に可愛さ満点です。

"まめまき"の歌にも親しみ、保育者が描いた鬼の絵を見ながらみんなで「こわいね~」と眉をひそめてお話していました。まめの布おもちゃを「鬼は外、福は内!」と投げてみると楽しんで真似をし、"おに""つの""まめ"などの面白い言葉に触れていちご組なりに季節らしい遊びを楽しんでいました。

節分の日が楽しみですね。

2月のねらい

- 保育者や友達と体を動かして遊ぶ事を楽しむ。
- 生活の中で言葉や仕草で思いを伝え、 安心して過ごす。

2月の予定

8日(火) 乳児身体計測

10日(木) 〇歳児健診

17日(木) 〇歳児健診 保護者会

18日(金) 避難訓練

~お願い~

- Oたくさん動けるようになり、また子ども同士の関わりも更に増えました。そのため、遊んでいるなかで友達に手が当たる場面が出てきています。怪我に繋がらないよう関わりを見守っていきますが、引き続き、こまめな爪のカットをお願いいたします。やすりをかけるなど、短くするだけでなく<u>爪の先端が鋭</u>利にならないようにご協力をお願いいたします。
- ○持ち物(特に、靴・靴下・スタイ)に記名がされているか再度確認をお願いします。

